

Tanzkreis übergibt Spendencheck



STADE. Rund 170 Tanzbegeisterte waren der Einladung zum fröhlichen Mittanzen für einen guten Zweck gefolgt.

Der Tanzkreis vom Stader Pastor-Behrens-Haus spendet 2290 Euro für die Stader Klinikclowns und HerzLicht, ein Projekt der Hospiz-Gruppe Stade. Einen symbolischen Scheck mit der Spendensumme wurde jetzt überreicht. Unter dem Motto „Wir lassen die Puppen tanzen“ hatte der Tanzkreis unter der Leitung von Petra Knemeyer-Gaede in der Seminarturnhalle ein Benefiz-Tanzfest zu Gunsten der Stader Klinikclowns und HerzLicht veranstaltet. Rund 170 Tanzbegeisterte waren der Einladung zum fröhlichen Mittanzen für einen guten Zweck gefolgt. Selbstgefertigte Hand- und Freundschaftspuppen, von den Senioren gefertigt, waren der Verkaufsrenner, aber auch Kuschedecken und Kissen fanden reichlich Abnehmer. In den Tanzpausen wurde Kaffee, Tee und selbst gebackener Kuchen verkauft. Die aufgestellte Spendenbox wurde auch gut gefüllt. Besondere Wertschätzung für das Projekt hat der Tanzkreis durch die Unterstützung vom Förderverein Seminarturnhalle Stade, von der Kreissparkasse Stade und der Sparkasse Stade-Altes Land erfahren. Auf dem Foto sind die Senioren vom Tanzkreis mit (untere Reihe) Annemarie Thieme von HerzLicht (2. von links), Marieta Schimatowitsch vom Fördervereins der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin (rechts), Clownin Zappalotta (2. von rechts) und Karin Münz vom Förderverein der Seminarturnhalle Stade (3. von rechts unten).